

Verbraucherzentrale Hessen

Lebensmittelklarheit

Große Friedberger Straße 13-17

60313 Frankfurt am Main

Antwortschreiben zu „PepsiCo Rockstar Original“

Sehr geehrte

vielen Dank für die Möglichkeit, auf Ihre Anfrage zu antworten. Wir haben im Rahmen unserer Nachhaltigkeitsagenda die Rezeptur von „Rockstar Original“ angepasst, um den Zuckergehalt pro 100 ml um 65 Prozent zu reduzieren. Dies entspricht einer Reduktion von 12 g Zucker auf 4,2 g pro 100 ml. Um den bekannten Geschmack beizubehalten, wurde der zugesetzte Zucker durch die Süßstoffe Sucralose und Acesulfam K ersetzt, die in der Europäischen Union zugelassen sind.

Die Sicherheit aller verwendeten Inhaltsstoffe, einschließlich der eingesetzten Süßstoffe, wird von unabhängigen, wissenschaftlichen Institutionen wie der European Food Safety Authority (EFSA) überprüft und bestätigt. Nur Inhaltsstoffe, deren Sicherheit nachgewiesen ist, werden in die EU-Liste der zugelassenen Zusatzstoffe aufgenommen. PepsiCo verwendet ausschließlich solche Inhaltsstoffe, die von den europäischen Behörden als sicher eingestuft und für den Einsatz in Lebensmitteln zugelassen sind.

Wir möchten betonen, dass unsere Produktkennzeichnung dabei den gesetzlichen Vorgaben der Lebensmittelinformationsverordnung entspricht. „Rockstar Original“ ist mit dem gesetzlich vorgeschriebenen Hinweis „mit Zucker und Süßungsmitteln“ gekennzeichnet, und die verwendeten Süßstoffe sind in der Zutatenliste deutlich aufgeführt.

Darüber hinaus kommunizieren wir die neue Rezeptur auch auf unserer Homepage:

www.rockstarenergy.de/products/rockstar-energy-original.

Zu den Bedenken hinsichtlich möglicher Unverträglichkeiten möchten wir anmerken, dass die in „Rockstar Original“ verwendeten Süßstoffe gemäß den bestehenden wissenschaftlichen Erkenntnissen als sicher gelten, wenn sie in den festgelegten Höchstmengen verwendet werden.

Zusammenfassung:

Unserer Nachhaltigkeitsagenda entsprechend setzen wir auf kalorienreduzierte und zuckerarme Produkte, um so den Anforderungen von Verbrauchern, dem Handel und der Lebensmittelaufsichtsbehörden gerecht zu werden. Dank der neuen Rezeptur enthält „Rockstar Original“ 65 Prozent weniger Zucker, während alle verwendeten Inhaltsstoffe gemäß den gesetzlichen Vorgaben sicher und transparent gekennzeichnet sind.

Wir hoffen, Ihnen und den Konsument:innen mit dieser Antwort eine umfassende und transparente Rückmeldung gegeben zu haben. Für weitere Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

PepsiCo Deutschland GmbH